

うさぎ組

砂を使って…

毎日の遊びの中で砂場では料理を作ってお店屋さんを楽しんだり、友達とお家を作ったり、フルを作ったり楽しんでいます。火山を作っているときにはスコップを溶岩に見立てて溶岩が流れるところを橋で表現をしていて、大人では想像がつかない発想の豊かさを感じます。築山では「トンネルが何でグラグラするの」「こここの土が少なくなってるからここに土を固めたら動かないと思うんだけどなあ」と話をすると「じゃあ土、持ってくる」と土を運んで固めていました。「ホント！ ユラユラしなくなってきた」友達と一緒に確認をしていました。



縄遊び

「これできる？」「できる」「こんな簡単」など子ども同士で縄遊びの図を見ながら今日は何をしようかなと話す姿が見られます。自分たちで考えた跳び方なので進んで挑戦してみようとしています。友達がしているのを真似るところから楽しさを感じている姿もあります。



ひっつき虫が
ついてるよ



ミカンを食べたよ

「これ食べていいの？」の声から園庭に実ったミカンを食べてみました。「美味しいのを選んで」とお願いをすると嬉しそうに「これがいいと思う」と選んでくれました。さあ、どんな味がするのか…「酸っぱーい」「美味しい」「ちょっと苦手」等それぞれの感想を伝えてくれました。今度は皮が全部黄色くなったら食べようと話をしています。



秋を見~つけた

園庭や果樹園で葉っぱの色が変わったことに気がついたり、葉っぱを見つけをしたりしました。見つけた物で構成遊びをするとトンボやロボットなど葉っぱやドングリが色々な物に変身しました。

ヒヤシンスのお家

ヒヤシンスの水栽培をすることになり、みんなでお家を作ることにしました。紙の色や球根を選ぶのにグループで話し合って決めて、グループに分かれて素敵な絵を描きました。水を入れる時もみんなで水の量を確認したり、一緒に運んだいしました。



何色にする？



翌日には根っこが伸びていることを発見して「すごい！大きくなってる」と興奮しながら友達に知らせていきました。「ホントだ！」とさらに今日に深く観察をしている姿が微笑ましかったです。



投げて～



コロコロドッジボール・中当て

みんなと一緒にボール遊びを楽しみました。転がすところから始めましたが楽しくなってきて投げる姿が出てきたので、普通の中当ての遊びに変化をしていきました。中の人人がボールに触りたくて受けてしまい、動きが止まっていたので「ボールに当たったらアウト、最後まで当たらずに逃げることが出来るかな」と声をかけるとうまくよける姿がありました。「下から来たら飛ぶねん」と自分の作戦を知らせてくれる姿もありました。



芸術の秋！

お芋を描いたり、葉っぱを使って表現をしたいして子ども達も芸術の秋を体感しています。友達が作った物を見て「すごいね」「これなあに」など見ることも楽しんでいます。子どもの周りでは色々な素敵な作品が生まれています。

